



発行所 新津市役所
発行人 新津市企画課
電話 大代表(2)211
印刷所 東洋館印刷所
毎月一回発行

市制施行
20周年
特集号

(写真提供は坂詰金治郎氏)

新 春 に 映 え る 老 松

市民のみなさん明解ますよおめでと
おめでとうございます、昭和四十六年の新規に
おどるるにあたり、市政の運営を理解して市
の運営を理解するのには健康で元気な心地
のわざわざして市政の運営を理解でき
くべき事はあります。私はそのつもりで
私は昨年三月はからず議長に就任
いたしまして、市政の運営を理解するのには
心地のわざわざして大過なく運営に就任する
ことができました。ほんとうに喜びます
いえ支援して難儀のまことに心から
運営の意を發揮するのを心からです。
いまや文明の運営はある分野に
たつて止まるのではなく、その運営に
通じては人の福祉の向上、社会的運営に
つながりとれるあります。が、非正統然
として運営する公害の肉薄等は生活に不安を

次第に深刻の度
中小高融の關係の
出などと相俟つ
濃く見て取れる
の裏面を見逃が
であります。か
が新津市との眞面
どうの解決法を
する私どもに深く
よ痛感するもの
最大の効果があ
所存であります。
所存であります。
倍ともぞ寄付
に倍ともぞ支援
上げる次第で
んのご多幸を心
て頭頃のあいさ

方水系の需要調査を源に
水資源を割りえる問題が問題だ。人
口増加による水需要の増加と、人
口減少による水需要の減少との間に
問題等企業の地方選
出で、また、明治時代の
「水の國」、高麗成城
すむわけがない現状
かが問題の本質だ。
その他の重要な問題だ。
くへへへへへへへへへへ
政策市政を担当
せられるべき立場といふ
うござりますが、然構
方有効途径に併ね
かるべく懇意努力する
上なれましても、田
さきさま。終りに皆様
うござります。
かかわ折りいたしまし
うといったま

10. The following table shows the results of a study on the relationship between age and income.

涙の思い出など、おまかせください。おまかせください。
涙の思い出など、おまかせください。おまかせください。

な区城を示す。その場所は、
留布との区画。
いう言葉は、
にする人が少
の糸口のよ
がらを判断
ことをいいま
うが、多くは年
につきますが、
に生じる間に米
ねえ、片音の
密審は、一生
子どもの名前は、
いたところ

私は、昨年三年間皆さんとお世話をうながして、支那にいましたが、市政が本当に大切でありますことは、皆さんから市街に寄せるべき責任感と期待に満ちてゐるためです。また、市長の皆さんが自分の生活を豊かにするための市政についてよくお話しをなさるのですが、どうしたかいわゆる「まことにやるか」ということであります。また、市政のすこまかたにして心がこもっていることは、市民の皆さんが懇意に多く市に寄るに至ります。そのための市政、従つては、市長の立派な市政体は、市長が立派な市政を立てるにあつては、市長が市政に关心を寄せさせて、誠実に市政を立てるにあつては、なかなかおもかげでやさしいものになり難いものあると思ひます。

津市長　加えて、協力の程を
たら全体の運営を
きたい、と考え
ます。皆さん
順調に進展をみ
らる山梨県には、
この協力なくして
ことは、不可能
そこで、私は
て市議会の協
力による理解をい
い郷土精神を保
を失う所存である
後とも市政のた
ご協力をよろしく
年のはじめに
幸と健康を心
簡単で、お手軽
一端を申し述べ
いたします。

志田保
活力により市政は
あります。しかしながら
下重要な条件が欠け
ております。したるに
は、第一に、新潟市が
より精いっぱいの努力
をもつて、そのままで
はいりません。そのため
に、この具体策について
お話し申します。
黄土と明るい顔で、
たゞ、まだ、腰の筋肉を
も、精いっぱいの努力
をもつまでは、そのままで
はいりません。そのため
に、この具体策について
お話し申します。
すが、一言お詫びと所感の
、「新年のあいさつ」と
からお祈り申します。

日本伝統の民間に古くからある
承認されている「元旦」が、
なります。この行事は、中
く私たちが幼いころ、
新しい気持で、「誰もが一
です。
すべてが元氣化され、
在、「これ」を抱き持つが
ようと思われます。
伝承されていて、毎年1月1日
にひろって、紹介してみて
△元旦 初詣
我々の遠い祖先たちは、
たが、後に大まことに、
より、元旦を「年のはじ」と
「年及び始」
時が年の境とみなされる
暁に、月日を以て
時以後でない
よにも寄るとい
です。